

Hoax Clearing Center - Task #5407

TurnBackHoax "hoax vpn aman"

05/24/2019 05:15 PM - Harry Sufehmi

Status: Closed	Start date: 05/24/2019
Priority: Normal	Due date:
Assignee:	% Done: 0%
Category:	Estimated time: 0:00 hour
Sprint/Milestone:	
Description	
From: trisna < trisnaffup@gmail.com > Subject: hoax vpn aman	
Pesan dari Pelapor:	
beredar pesan seperti tersebut di grup WhatsApp,sumbernya adalah arfan suhada, vpn itu memang berbahaya,dan telah ditemukan banyak kasusnya	
https://www.google.com/amp/s/download.cnet.com/news/why-free-vpn-apps-could-be-so-dangerous/%3fformat=amp	
===== Isi Hoax :	
BERITA BUKAN HOAX, Namun APA YG DISAMPAIKAN MENKEMINFO ADALAH BOHONG BESAR..	
dari segi definisi, kepanjangan dari VPN adalah Virtual Private Network atau dalam bahasa indonesia dapat diartikan jaringan pribadi virtual. sedangkan fungsi dari diciptakannya teknologi VPN itu sendiri adalah untuk menciptakan koneksi jaringan aman dari jaringan publik internet yang biasa kita gunakan atau jaringan operator penyedia koneski internet kita gunakan (jaringan bawaan operator/penyedia jasa layanan internet).	
lalu, apa maksud menkominfo menyatakan hal spt itu? tujuanny adalah menakut²i pengguna awam yang relatif takut dengan virus/menjadi tdk amannya gadget yg dipakainya, sehingga mereka akan menghapus VPN dari gadgetnya dan terpaksa menyerah dengan pemblokiran medsos yg dilakukan pemerintah dgn goal akhir adalah menghindari penyebaran foto atau video dari lapangan khususnya dalam konteks kejadian tgl 21 dan 22 kemarin. karena yg bisa membantah pernyataan mereka di TV adalah foto/video yg didapatkan langsung dari lapangan.	
masihkah anda pernyataan polri ttg admin Opposite6980 dalam kasus dibongkarnya aplikasi Alumni Sambhar? dalam wawancaranya dgn Aiman KompasTV dia mengatakan "orangnya ada di singapur, komputernya ada di filipin.. orangnya di filipin, komputernya ada di singapur" itu? pernahkah anda berpikir kenapa polisi kesulitan mendapatkan lokasi dari Opposite6890? itu semua berkat teknologi VPN yang mengecohkan lokasi Opposite6890 sehingga bahkan sampai sekelas dit. Siber Mabes Polri saja sampai skr tidak bs menemukan lokasi admin Opposite6890..	
kesimpulannya, VPN itu teknologi yg aman bahkan lebih aman daripada jaringan yg disediakan oleh operator seluler atau penyedia layanan internet.. sekian dan semoga bermanfaat	
--	
This e-mail was sent from a contact form on TurnBackHoax (https://www.turnbackhoax.id/lapor-hoax/)	

History

#1 - 01/17/2020 10:18 AM - Aribowo Sasmito

- Status changed from Open to Closed

<https://jogja.tribunnews.com/2019/05/23/bahaya-di-balik-penggunaan-vpn-yang-jarang-disadari-pengguna-hati-hati?page=all>